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井口監督・斉藤和巳さ
んを招いて市内で野球教室を開催！

元福岡ソフトバンクホークス

　野球教室はとても楽しかったです。バッティング練習の時
に井口監督に「良かったよ」とスイングを褒めてもらって、すご
くうれしかったです。中学では陸上をやりたいと思っている
ので、野球はこれで最後になるのですが、今日はすごく良い
思い出になりました。野球で学んだことを生かしてこれから
も頑張りたいです。	 藤井渚月さん （向台リトルライオンズ）

　昨年12月２日、向台運動場にて、西東
京市軟式野球連盟に所属している14チー
ムの小学６年生、約100人がプロ野球で活
躍したお二人に打撃や守備を指導していた
だきました。参加者はみんな目を輝かせな
がらバットを振り、ボールを追いかけてい
ました。
　後半にはホームラン競争も行われ、優勝
者には、井口監督が自らのバッティンググ
ラブを贈呈。続いてお二人が硬式球での
バッティングを披露すると、打球の鋭さに
会場からは驚きの声が上がり、野球教室は
大盛況のうちに幕を閉じました。
※	当イベントは、MTNT共同事業体（市指定管理者）と
西東京青年会議所による共催事業です。

これまでのスポーツ振興などへの多大な貢献に対して
感謝状を贈呈（昨年12月2日）

丸山浩一市長
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西東京市から世界へ、スポーツの力で「健康」に！

A 井口資仁監督（以下、監督）　居心地の良い場所とい
う印象があります。やはり小さい頃に過ごした地元です
から、いろいろな場所にいろいろな思い出があります。
ここは野球を始めた場所であり、中学まではこの土地で
ずっと野球をやってきたので、僕にとっては原点です。
この西東京市から僕と同じような道をたどる子どもたち
が出てきてくれたらいいなと思っています。

A 丸山浩一市長（以下、市長）　本市は都心へのアクセ
スが良いことから、住宅都市という印象を持たれるよ
うですが、公園や農地など緑も多く残ります。また、
国史跡に指定された「下

した

野
の

谷
や

遺跡」をはじめ、数多くの
文化財があり、緑とともにそれぞれの時代の息吹を感
じることができるのも、本市の魅力だと思います。こ
のほかにも年間を通して、食べ歩きや農業体験などた
くさんの催しがあり、楽しみながら健康になれるまち
です。

A 監督　もう現役は最後になりますけど、実際に動い
てプロのすごさとか、いろいろなものを伝えられたらい
いなと思って臨みました。僕らが子どもの頃は、ＯＢが
来ることはあっても現役の選手が野球教室に来てくれる
ことはほとんどなかったので、そういう部分でも子ども
たちと接して、いい形で
野球の魅力が伝わってく
れたらうれしいです。こ
ういう区切りのタイミン
グに、地元で野球教室を
できたのは非常にありが
たいです。

A 市長　子どもの頃にトップ選手に教わったことで夢
が大きくなったというお話を伺うことがありますが、
本当に貴重な機会になったのではないかと思います。
井口監督をはじめ、プロの方々が、こうした活動にご
協力くださるのは本当にありがたいことです。

A 監督　健康第一といいますか、汗をかいて健康維持
につながるところが良いところだと思います。子ども
の場合は礼儀やマナーが身に付きますし、野球に限ら
ずいろいろなスポーツを通して、これからの人生にプ

ラスになることがたくさんあると思います。野球の場
合は団体競技なので、チームワークの大切さを学ぶこ
ともできます。

A 市長　お子さんもそうですが、ご高齢の方々の健康
維持のためにも運動は大切です。早めに「フレイル※」状
態に気づけば、健康を取り戻しやすくなります。地域
のコミュニティの力で、元気な市民の方が自分のフレ
イルに気づいた方をサポートして、多くの方々に少し
でも健康な状態を長く維持してもらいたいと考えて、
フレイルの理解と予防を呼び掛けています。　
※いわゆる虚弱のことで、「元気」と「要介護」の中間の状態。予防
には、栄養・口

こう
腔
くう
、運動、社会参加の３つが必要とされる。

多くの方の健康維持のために、運動は大切です

　2018年が幕を開けました。2019年にはラグビーワールドカップ日本大会、2020年には東京でオリンピック・ パラリンピックがあり、日本国内がスポーツで盛り上がっていくことは必至です。そこで、丸山浩一市長と 
西東京市出身で市民栄誉賞第１号でもある井口資

ただ

仁
ひと

千葉ロッテマリーンズ新監督に、スポーツが社会に与える 影響や西東京市の魅力、東京2020大会に向けての思いを、それぞれお聞きしました。

ご自身が考える西東京市の魅力を教えてください。Q

スポーツの魅力はどんな部分にあると思いますか？Q

今回のような野球教室（下記参照）は、子どもたちに
とって貴重な機会だと思いますが…。Q

本格的な高齢社会を迎えるにあたり西東京市は 
どのように運動（健康づくり）を推進していますか？Q


